
 

EMENTA: REQUER À SECRETARIA DE 
INFRAESTRUTURA O SERVIÇO DE 
ILUMINAÇÃO NAS PROXIMIDADES DE 
ACESSO À PASSARELA LOCALIZADA NO 
CASTELO BRANCO, CONFORME ESPECIFICA. 

SENHOR PRESIDENTE, 

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

CONSIDERANDO que o novo parque de Hub de Inovação, Dabi Business Park, foi 

instalado na Rua General Augusto Soares dos Santos, 100, no Bairro Parque Industrial 

Lagoinha, contando com, aproximadamente, 32 empresas instalados no local e cerca 

de 3000 pessoas por dia – o estudo abaixo mencionado se encontra desatualizado no 

que diz respeito a esse número; 

CONSIDERANDO que, atualmente, cerca de 50% dos usuários do parque utilizam 

transporte público, conforme pesquisa realizada pelo próprio Parque: 
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CONSIDERANDO que há essa estimativa de que até 2024 haja um público de 6000/8000 

pessoas por dia, contabilizando um número aproximado de 4000 pessoas utilizando o 

transporte público local; 

CONSIDERANDO que muitos trabalhadores e trabalhadoras locais necessitam 

atravessar a passarela da Castelo Branco para chegar até o ponto de ônibus que fica no 

outro lado da Avenida; 

 

 

CONSIDERANDO que a iluminação de acesso à referida passarela se encontra precária, 

o que preocupa pedestres e usuários do transporte público que precisam chegar até ela; 

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais, depois de ouvido o Egrégio 

Plenário, seja encaminhado o presente à Secretaria de Infraestrutura, para que proceda 

a um reforço na iluminação local. 

Sala das Sessões, 23 de maio de 2023. 

MARCOS PAPA 

Vereador - PODE 
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